

Communiqué de Presse

Paris, le 23 décembre 2009

Nominations au sein du Comité de Direction du Groupe Société Générale

François Boucher est nommé Chief Operating Officer (COO) en charge des systèmes d'information, des back offices et de l'industrialisation des processus des réseaux de Banque de détail en France. Cet ensemble regroupe les réseaux Société Générale, Crédit du Nord et la banque à distance Boursorama, ensemble qui sera dirigé par Jean-François Sammarcelli, Directeur Général Délégué du groupe Société Générale au 1^{er} janvier 2010.

Olivier Garnier est nommé Chef Economiste du Groupe Société Générale.

Xavier Jacquemain est nommé Directeur Délégué des Ressources Humaines du Groupe Société Générale et Directeur des Ressources Humaines des Directions Fonctionnelles. Il succède à Claude Labatut qui fait valoir ses droits à la retraite.

Guy Poupet est nommé Président Directeur Général de la BRD en Roumanie. Guy Poupet succède à Patrick Gélin qui fait valoir ses droits à la retraite.

Ces nominations sont effectives à compter du 1^{er} janvier 2010.

* * * *

François Boucher, 52 ans, a rejoint Société Générale en 1984 en tant que Chef de Projets Informatiques après avoir débuté sa carrière au Crédit Lyonnais. Il intègre la Direction des Marchés de Capitaux en 1988 où il occupe plusieurs postes au sein des back offices et systèmes d'information avant d'être nommé Directeur des back offices et Directeur adjoint de la Gestion Administrative en 1995, puis Directeur des Opérations en 1997. François Boucher a ensuite occupé la fonction de Directeur Mondial des Systèmes d'Informations de Société Générale Corporate & Investment Banking de 2001 à 2007, puis d'Adjoint au Responsable des Ressources.

SERVICE DE PRESSE
SOCIETE GENERALE

Astrid BRUNINI
+33 (0)1 42 13 68 71

Stéphanie CARSON-PARKER
+33 (0)1 42 14 95 77

Hélène MAZIER
+33 (0)1 58 98 72 74

Laura SCHALK
+33 (0)1 42 14 52 86

Assistante : +33(0)1 42 14 67 02
Fax : +33(0)1 42 14 28 98

SOCIETE GENERALE
COMM/PRS
75886 PARIS CEDEX 18
www.societegenerale.com

Société Anonyme au capital de 981.064.137 EUR
552 120 222 RCS PARIS

Nommé Responsable de cette division début 2008, il supervisait à ce titre les opérations, l'informatique, les risques opérationnels et la finance.
François Boucher est diplômé d'HEC Paris.

Olivier Garnier, 50 ans, a rejoint en 1998 le Groupe Société Générale comme Directeur de la stratégie et de la recherche économique de Société Générale Asset Management (SGAM). En 2005, il a été nommé Directeur général adjoint de SGAM, en charge de la supervision des gestions et des processus d'investissement.

Auparavant, il a exercé diverses fonctions au sein du ministère de l'économie et des finances, où il a débuté sa carrière en 1983. Il a notamment été Conseiller économique au Cabinet du Ministre de l'économie et des finances (1994-97), et précédemment auprès du Directeur du Trésor (1993-94). Il a aussi fait partie de l'équipe d'économistes auprès du Conseil des Gouverneurs de la Réserve Fédérale américaine à Washington DC (1990-1992).

Olivier Garnier est par ailleurs membre du Conseil d'analyse économique auprès du Premier Ministre, de la Commission économique de la Nation, et du Conseil scientifique de l'Autorité des Marchés Financiers.

Olivier Garnier est diplômé de l'Ecole Polytechnique, de l'Ecole Nationale de la Statistique et de l'Administration Economique (E.N.S.A.E), et de l'Université Paris-Dauphine.

Xavier Jacquemain, 57 ans, a rejoint le Groupe Société Générale en 1987 en qualité de Responsable d'études informatiques pour la banque de détail. Il avait débuté sa carrière en 1977 en tant que consultant chez Coteba Management. En 1992, il est nommé Directeur adjoint des Services bancaires centraux en charge du Réseau France avant de devenir, en 1995, Directeur de SG Consulting. En 1998 il est nommé Directeur des Ressources Humaines de la Banque de détail en France et à l'International.

Il était, depuis 2004, Chief Operating Officer (COO) pour la région Asie-Pacifique au sein de SGCIB.

Xavier Jacquemain est diplômé de l'Institut National des Sciences Appliquées de Lyon (INSA).

Guy Poupet, 58 ans, a rejoint le Groupe Société Générale en 1975. Membre de l'Inspection jusqu'en 1983, il devient Directeur adjoint du groupe du Havre en 1983. En 1987, il prend le poste de Directeur Général adjoint de Banco Supervielle Société Générale en Argentine. Entre 1992 et 1994, il occupe la fonction d'Administrateur Directeur Général de la Société Générale de Banques au Sénégal. Directeur de projet informatique à la Direction internationale de la Société Générale en 1995, il devient Directeur des Titres et de la Bourse en 1998, poste qu'il occupe jusqu'en 2002. Il est également Administrateur de l'Association Française des Professionnels des Titres pendant cette période.

En 2002, il est nommé Vice-Président et Directeur Général Adjoint de la Komerčni Banka en République Tchèque. Depuis 2004, Guy Poupet était Vice-Président et Directeur Général de NSGB (National Société Générale Bank) en Egypte. A ce titre, il était également Administrateur des autres filiales du Groupe présentes en Egypte (Sogelease, NSGB Life Insurance et ALD Automotive Egypte). Il était également Administrateur de la Chambre de Commerce Française en Egypte et Conseiller du Commerce Extérieur de la France.

Guy Poupet est diplômé de l'Institut d'Etudes Politiques (IEP) de Paris.

Société Générale

Société Générale est l'un des tout premiers groupes de services financiers de la zone euro. Avec 163 000 personnes dans le monde, son activité se concentre autour de trois grands métiers :

- Réseaux de détail & Services financiers qui comptent plus de 30 millions de clients particuliers en France et à l'international.
- Gestions d'actifs & Services aux investisseurs, où le Groupe compte parmi les principales banques de la zone euro avec 3 073 milliards d'euros d'actifs en conservation et 348 milliards d'euros d'actifs sous gestion à fin septembre 2009.
- Accompagnant ses clients dans de nombreux secteurs, la Banque de financement & d'investissement, Société Générale Corporate & Investment Banking offre des solutions sur mesure en s'appuyant sur son expertise globale en matière de banque d'investissement, de financements et d'activités de marchés.

Société Générale figure dans les indices internationaux de développement durable : FTSE4good et ASPI.

www.societegenerale.com